

# Gobierno de La Araucanía busca posicionar a la región como una de las principales productoras de avellana europea



A través de convenios con Corfo e Indap, el Gobernador Saffirio se comprometió a apoyar a aquellos propietarios que decidan de cultivar este fruto seco.

El Gobernador de La Araucanía, René Saffirio, se reunió recientemente con una delegación de la conocida marca Ferrero Hazelnut Company, para abordar el crecimiento de la industria de avellanas en Chile, con especial énfasis en el fortalecimiento de la

producción regional.

La compañía chocolatera proveniente de Italia, que opera en el país desde hace más de 30 años, a través de su filial agrícola AgriChile, cuenta con plantaciones de avellano europeo en las regiones del Maule y La Araucanía.

Camillo Scocco, gerente general de AgriChile, afirmó que la reunión con el Gobernador Saffirio permitió profundizar sobre el real crecimiento de este cultivo en la región. "Creemos que La Araucanía es igual

que otras partes de Chile. Las otras regiones tienen un alto potencial de crecimiento por el avellano y, creemos, que tras los años este cultivo va a crecer aún más en esta región", precisó el gerente italiano.

El Gobernador Saffirio explicó que, a partir de 1991, La Araucanía comienza una innovación importante en el cultivo de avellano europeo, que es fundamental para la producción del chocolate que se comercializa en todo el mundo. "Hay más de 10.000 hectáreas en Chile y se espera que a 2031 sean aproximadamente 40.000 las hectáreas de avellano europeo".

Pensando en fortalecer la producción regional de avellana europea, el Gobernador de La Araucanía confirmó acuerdos con la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo) y el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), "para aquellos pequeños

propietarios que tomen la decisión de plantar avellano europeo con su producción con venta garantizada y acompañarlos durante a lo menos un proceso de 5 años", agregó René Saffirio.

A su juicio, esta medida del Gobierno de La Araucanía "es un acto de con-

fianza de una importante empresa italiana que va a permitir aumentar la cantidad de empleos que hoy se generan en la región" y "es una muy buena noticia que nos da la esperanza de que otros rubros también comiencen a retornar e invertir en nuestra Araucanía".